

Pourquoi les étoiles sont-elles dans le ciel ?



Il était une fois un jeune homme surnommé Jean.
C'était le créateur des étoiles et je vais vous raconter son histoire.

Un jour, Jean voulut savoir ce qu'il y avait derrière le ciel. Alors il prit l'avion de son père et monta aussi haut qu'il le put. Puis il tira une balle de fusil vers le haut.
Ne l'entendant pas, il comprit que la balle ne redescendrait jamais.
Elle resta dans le ciel et forma un point lumineux tellement magnifique que Jean eut envie d'en créer plein d'autres.



De retour chez lui, le jeune homme observait le ciel et sa découverte inoubliable.

Au bout de quelque temps, il comprit que l'on ne voyait les points lumineux que la nuit car le jour il y avait trop de lumière.

Aujourd'hui, Jean n'en croit toujours pas ses yeux quand il observe les points lumineux qu'il avait surnommés « les étoiles ».
Sa mère lui dit : « Jean, à quoi tu penses ? »
Son fils répondit : « A ma découverte inoubliable ».
Sa mère déclara : « Tu sais que pour nous tu es un grand magicien ».



Rédaction de
Lomane BREDA SEYES